



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – MAZDA MOTOR BELUX

Mazda Hedin Automotive Gent – Nouveau concessionnaire à partir du 16 novembre

- Mazda Belux se félicite de pouvoir annoncer qu'un nouveau concessionnaire Mazda ouvrira ses portes à partir du 16 novembre : Mazda Hedin Automotive Gent
- Le partenariat entre Mazda et Hedin Automotive permettra à Mazda de rétablir sa présence à Gand après une absence de près d'un an.

Willebroek, le 15 novembre 2023. Après une interruption de près d'un an, Mazda Motor Belux a le plaisir d'annoncer qu'une nouvelle concession ouvrira ses portes à Gand le 16 novembre : Mazda Hedin Automotive Gent (Zeeschipstraat 113 – 9000 Gand). Forts de l'association entre Mazda et un partenaire solide, Hedin Automotive, les clients Mazda de la région de Gand pourront à nouveau se rendre dans leur propre ville pour acheter et entretenir (atelier ouvert à partir du 27 novembre, mais les réservations peuvent déjà être faites) leur véhicule.

Hedin Automotive est un partenaire professionnel avec lequel nous collaborons également avec succès au Grand-Duché de Luxembourg. Le groupe a déjà engrangé une grande expérience du commerce de détail en Belgique. Il pourra également s'appuyer sur le savoir-faire de la précédente success-story de Mazda à Gand.

Tim Bosmans, Managing Director de Mazda Motor Belux, porte le regard suivant sur cette actualité : « Nous sommes particulièrement heureux que le partenariat avec Hedin Automotive nous permette de poursuivre la success-story de Mazda à Gand. Désormais, les Gantois pourront à nouveau acheter et faire entretenir leur Mazda dans leur ville. Nous sommes convaincus du potentiel considérable de notre marque dans la région de Gand. Notre gamme actuelle et nos futurs modèles sont en effet parfaitement en mesure de répondre aux souhaits et aux besoins individuels de mobilité des Gantois, aujourd'hui, mais aussi à l'avenir. »

Henrik Lessèl, CEO Hedin Automotive Belux : « Nous sommes ravis d'ouvrir notre nouvelle concession Mazda à Gand le 16 novembre. Après une longue absence de concession Mazda dans la région, Hedin Automotive propose désormais aux conducteurs de pouvoir acheter une nouvelle Mazda et de la faire entretenir (à partir du 27 novembre) à Gand. Cette concession flambant neuve exprime parfaitement les valeurs fondamentales de Hedin Automotive et de Mazda, et marque d'une pierre blanche un partenariat empreint de fierté avec la prestigieuse marque japonaise. Nous sommes impatients de vivre un avenir prospère avec Mazda, et sommes convaincus que sa gamme diversifiée comblera les souhaits de nos clients. Tout le monde trouvera le véhicule adapté à ses besoins. »

- Fin -